

# Escapade au cœur de la forêt sèche du fort Tereka



**NOUVILLE.** Mené par Christine, de l'association Mocamana, un petit groupe avait rendez-vous samedi matin sur les hauteurs de la presqu'île de Nouville pour une visite guidée de la forêt sèche. « Cette forêt du fort Tereka est la plus importante de Nouméa, avec 100 hectares de superficie, elle accueille plus d'une centaine d'espèces autochtones ou endémiques », a commenté la botaniste. Une balade gratuite et guidée qui a duré un peu plus de deux heures, ne réunissant que quelques passionnés. Les participantes les plus curieuses se sont attardées devant un *Ormocarpum* orientale. Le prochain rendez-vous de Mocamana est fixé au samedi 20 octobre, de 9 heures à 11 h 30, pour la fabrication de produits ménagers naturels, à la pépinière municipale de Normandie. Renseignements au 77 34 36.